

## TBS系列で『綺麗』が全国で紹介されました

6月21日(金)、午後5時台のTBS系列で放送されている「Nスタ」で広野町産バナナ『綺麗』を紹介していただきました。

放送時間は短かったのですが、当日はトロピカルフルーツミュージアム第3ハウスからの生中継で、中継が終了するや否や、県外から「是非食べてみたい」とのお電話を多数いただきました。

その後午後6時台には同系列局であるTUFの「ステップ」でも引き続き紹介していただいたため、翌日からの週末には「TVで観たので来ました」「TVで紹介していたバナナを買いに来ました」と、県内外から多数のお客様にご来園いただき、『綺麗』もあっという間に完売という状態でした。

ハウス見学も好評で、今の時期ならバナナが樹上になっている貴重な様子をご覧になれますので、ぜひ見学にお越しください。祝日を除く月曜日以外であれば、少人数ならご予約は不要です。お待ちしております。



TBS系列での全国放送



TUFでのローカル放送

## 福島民報社杯パークゴルフ大会を開催

6月16日(日)、ニッ沼総合公園パークゴルフ場において、「福島民報社杯パークゴルフ大会」を開催しました。

当日は遠藤町長を含め117名が出場し、参加者の皆さんは楽しく真剣にプレーされました。

広野町民では、女性の部で根本美喜子さんが見事第3位に入賞しました。おめでとうございます！

男性の部の皆さんも入賞を目指して頑張ってください。



女性の部で根本美喜子さんが3位入賞



公式サイト



公式インスタ



## 東京開催の移住・就農フェアで広野町ブースを出展しました

広野暮らし相談窓口「りんくひろの」相談員の大森です。7月に東京で移住フェアが2つ開催され、広野町ブースを出展しました。

7月6日(土)に有楽町にある東京交通会館で「東北移住&つながり大相談会2024」が開催されました。この移住フェアは東北6県から自治体、団体を含め121のブースが出店し、首都圏中心に約400名の参加があり多くの方が各ブースを回られていました。その中で、ニッ沼総合公園(トロピカルフルーツミュージアム)の取組に興味を持たれた方や、子育て環境の情報収集をされている方に広野町の情報を提供させていただきました。

7月14日(日)には、前回と同会場の東京交通開会で「福島暮らし&“就農”フェア2024」が開催されました。この移住フェアは福島県が主催で初の開催となります。福島県の新規就農者は令和4年、令和5年と300名を超えており増えてきているようです。福島県全体で新規就農者の支援など進めてきた結果だと思えます。農業を営まれている方の高齢化はどこの自治体も一緒に、広野町も例外ではなく農業を支えていく次の世代の担い手が必要になります。今回の相談会では、新たに福島県で農業にチャレンジしたいと、情報収集に来場していた方に、広野町の農業関係の情報を提供させていただきました。広野町ではチャレンジする方が農業をはじめやすくするための支援制度として、新規就農者への収入補填や家賃補助の支援制度を新設しています。広野町への移住を含め、農業にチャレンジしていこうとする方との縁ができるように引き続き活動していきたいと思えます。

東北移住&つながり大相談会2024



福島暮らし&就農フェア2024

